
景文科技大學 112 學年第 1 學期第 2 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：112年 10月 18日(星期三)17：30 

二、會議地點：宿舍大樓聚思軒 

三、會議主席：自治會會長翁詩茹 

四、會議記錄：文宣組長陳姿雅 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部(各樓樓長、副樓長、區長)詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周組長篤倫、李教官跟盛、陳老師明哲、王老師梨雅 

七、上次會議紀錄：詳如附件 1。 

八、會議內容：    

樓層 2F 3F 4F 5F 6F 7F 8F 9F 

收發次數 14 14 14 13 13 14 11 14 

名次 1 1 1 6 6 1 8 1 

 

＜一＞主席報告： 

1. 社團評鑑委員建議多舉辦跨校特色活動，可考慮辦理與莊敬高職有關的活 

  動。 

2. 須再討論新入住越南生的門禁權限該怎麼處理比較好。 

 

＜二＞各組別報告： 
總務組：詳如附件 2。 
文宣組：已把消防演練活動紀錄資料交給結報組。 
結報組：消防演練缺總務的支出消費，google 問卷要印問題的問卷，幹部自
我評鑑需要再加 4~5份問卷。 
活動組：11/1號的禮貌有品在 B604舉辦，11/29號的寢室長大會在國際會
議廳舉辦，12/13號性平專題在國際會議廳舉辦，場地都已借好。 
公關組：建議將臉書的粉絲專業改成個人檔案，需要請大家投票表決。 

＜三＞各樓樓長報告： 

2F：請假。 

3F：垃圾桶使用狀況不佳，如有再犯就關閉垃圾桶。 

4F：越南生入住後同學反應有菸味，Ａ區越南生同學可能抽菸，需再觀察。 

5F：沒有問題。 

6F：安全檢查有檢查到一些有爭議的違規電器，須再討論相關規範。 

7F：9/26樓層會議結束後有發生代簽的情況，已請同學寫自述表。715的同

學精神狀態較差，會需要同學多陪伴聊天，狀況較嚴重時會想去急診。有些

新生會在交誼聽飲食，已勸導。有越南生將洗碗精放在廚房的櫃子，但被同

學使用，因洗碗精未貼名字，經查後已請同學收回房間。有些房間大燈跟桌

燈較難分辨，且同學狡辯是桌燈，而不是大燈，但實際有看到燈明顯變暗，

應該如何避免。 

8F：近期有同學反應走廊奔跑以及關門太大聲的情況會再觀察並加以提醒，

9樓的冰箱在這禮拜會封閉會再檢查冰箱內是否有 9樓同學跨樓層冰的個人

物品，房間內廁所燈會影響晚上檢查是否關大燈，想請問應該如何避免。 

9F：交誼廳的門半夜因風太大會一直發出聲響影響睡眠，10/18會封閉冰箱，



再請各樓注意冰箱是否有代冰的物品。 

提案討論： 

案由 1：學生宿舍 112學年度第 1學期社團評鑑檢討，提請討論。 

(提案單位：學生宿舍自治會) 

說明：。 

決議：這次社團評鑑得到的是參加獎，建議下一屆幹部跟學長姐討論需準備什麼，較有

心理準備。 

案由 2：學生宿舍 112學年度第 1學期消防逃生演練活動檢討，提請討論。 

 (提案單位：結報組) 

說明：。 

決議：再請文宣及總務組將缺漏的文件交至捷報組。 

案由 3：111學年幹部會議通過 4樓交誼廳開放男女共用，112學年更改為僅供男生使用。 

(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：112學年四樓無女生住宿生，故更改相關規範。 

決議：4樓交誼聽開放予男住宿生使用，由 4樓幹部擬定使用公約並與各樓幹部協調公

告宣導。 

案由 4：針對之前住宿生在交誼廳遺留的物品，擺放出來做跳蚤市場，提請討論。 

(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：。 

決議：將案由保留至第三次會議討論。 

案由 5：如何因應越南生入住，請提案討論。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：。 

決議：幹部需再注意於後續時間入住的越生如何分配，繳費、上樓、分房的情況，將各

樓分好在前往該樓層領取鑰匙。 

案由 6：112學年度續收借用鑰匙、未帶門禁卡、掛號信逾期 10元費用，納入自治會會

費，提請討論。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：94學年度起不收 50元會費後開始實施。 

決議：(同意：全數通過，不同意：票)。 

案由 7：112學年度門禁卡、鑰匙、推車、電磁爐等東西，借用超時未歸還，加收超時

歸還之費用。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：。 

決議：兩小時 15分鐘後開始收費，以一個小時加收 10元起跳，最多加收 30元，再超

過將扣點，如果再超過再請他到宿舍做打掃的處罰。(同意：全數通過，不同意：票)。 

案由 8：如何辦理 11/1禮貌有品講座，提請討論。(提案單位：活動組)。 

說明：。 

決議：11/1禮貌有品講座，建議事前公告活動時間，有餐盒、活動地點在 B604，會請

講師、餐盒費用不多，大致就是老師及幹部的餐盒，預計 20:30結束，採報名制，有參

加為五點，報名表放置在宿辦，需要海報，公告須在一個禮拜前做出來。 

案由 9：112學年度宿舍自治幹部加選(4樓)名冊，提請討論。(提案單位：宿舍管理中

心) 

說明: 



姓名 學期 班級 寢室 操行 加點 扣點 點數 

石光勇 111學年 電資二實 209-4 82 30 -21  

石光勇 112學年 電資二實 209-4    10 

決議：先通過，於銷點之後再開始擔任幹部且再觀察個人行為決議要不要留下。 

案由 10：建議於撞球室舉辦撞球比賽，提請討論。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：由宿舍辦理撞球比賽，參加對象為住宿生，宿舍外學生可以收取報名費。 

決議：留到第三次幹部會議討論。 

臨時動議： 

1. 因這學期開始加扣點會正副相抵，所以希望將選幹部的標準重新規定，加扣點最少
為 30點。 

2. 因社團評鑑時有老師提問是否有跨校活動，所以想問各位，目前我們與外校有關連
的學校只有莊敬生，是否要辦與莊敬生有關的活動。 

主席結論： 

1. 本次禮貌有品講座不提供餐盒，改為參與者以獎勵加點方式辦理。 

2. 本學期起四樓交誼廳不提供給女住宿生使用。 

3. 案由 4及案由 10待到第三次幹部會議時再提出第二次討論 

九、列席指導老師致詞： 

1. 社團評鑑有檢查表或評分表，能否提前拿到評分表，盡量朝著老師會問的問題做準

備，先往評鑑老師提問的方向做準備，不要盲目地準備。 

2. 越南生入住的溝通問題，需有耐心與越南生溝通、協助越南生盡快進入宿舍的規範 

3. 超時扣點執行時間為寢室長大會以及這次會議後執行，需再提醒住宿生 

4. 各組別報告的資料須提前準備好，紙本或是口頭都需準備好。 

5. 跳蚤市場須確實記錄及公告，東西未處理之後才需做後續的處理。 

 

開會這件事情要學好，提出的議題需先初步想好需做什麼，開會時間不能長，莊敬生不

會再進入宿舍，越南生的住宿流程需再規劃，讓越南生住的時候有家的感覺。 

十、散會(19:05)。 
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